
REQUERIMENTO Nº 00126/2019 

 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 

João Camargo 

Presidente da Câmara Municipal 

Nesta 

 

 

Senhor Presidente,  

 

 

O Vereador que este subscreve, vem respeitosamente, requerer que, após 

ouvido o plenário, seja encaminhado expediente ao senhor Prefeito Municipal, 

solicitando que, o Chefe do Executivo Municipal faça gestão ao Governo do 

Estado, com vista à municipalização do Ginásio de Esportes Ercílio Bezerra e 

que naquele local seja transformado em um complexo esportivo, revitalizando 

aquele local, bem como utilizando as salas do fundo, como área administrativa 

da Secretaria Municipal de Esportes e Juventude  . 

Constata-se que, o Governo do Estado, não cuida daquele ginásio de 

esportes como deveria, e por isto, o mesmo está sempre apresentando 

deficiências em diversos setores, ora sendo na iluminação e instalação elétrica, 

ora sendo nas instalações hidráulicas, ora no piso, ora na cobertura, e as quadras 

auxiliares sempre estão sem a devida manutenção, bem como ultimamente, as 

salas construídas ao fundo do ginásio para servirem de vestiários, estão 

abandonadas e deterioradas. 

Como se trata de um Ginásio de Esportes tradicional e bem localizado, é 

mais do que justo que  o mesmo receba melhor tratamento, portanto, o 

Município teria mais interesse de mantê-lo em condições ideais de utilização, 

por outro lado, esta área poderia ser melhor utilizada, a tornando-se um 

complexo esportivo, em que, se poderia juntar ao Ginásio e às quadras 

auxiliares, outras praças de esporte, como por exemplo, espaço para capoeira e 

Academia ao Ar Livre. 

 

Gabinete do Vereador, 03 de abril de 2019.  

 

 

Adriano  Moraes 

Vereador (PPS) 

 


